

# BERITA TERBARU

**Kejutan HUT TNI Ke 78, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon bersama Camat Pabuaran dan Camat Ciledug Kunjungi Mako Koramil 2006 Pabuaran, Beri Ucapan Selamat HUT TNI ke 78 tahun 2023.**

**Panji R - [CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID)**

Oct 6, 2023 - 14:04



**KAB. CIREBON -** Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke-

78 Tahun 2023, Polsek Pabuaran yang dipimpin oleh Kapolsek Pabuaran AKP NANI KUSMAYATI, SH. Mh. diwakili Kanit Binmas IPDA Kurnia bersama Anggota memberikan kejutan atau surprise kepada Danramil dan Anggota Koramil 2006 Pabuaran, Jum'at (06/10/2023).

Dimana, kehadiran Anggota Polsek Pabuaran bersama Camat Pabuaran, Camat Ciledug mendatangi Koramil 2006 Pabuaran untuk memberikan ucapan Selamat HUT TNI ke 78 sambil membawa Kado Ulang Tahun.

Kedatangan Kapolsek, Camat Pabuaran dan Ciledug bersama Anggota langsung disambut oleh Danramil 2006 Pabuaran Kapten Inf. JAMASRI dengan penuh keakraban, dan semakin mempererat sinergitas hubungan TNI dan Polri bersama Unsur Korkopicam kedepannya.

Dan perlu diketahui, bahwa pada peringatan HUT ke-78 ini membawa tema " TNI Patriot NKRI : Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju".

"Selamat Ulang Tahun," ujar Kapolsek Pabuaran yg diwakili Kanit Binmas bersma Camat sembari menyerahkan Kado ulang tahun kepada Anggota Koramil 2006 Pabuaran.

"Semoga TNI semakin profesional dan menjadi kebanggaan rakyat, semakin kokoh dengan tetap menjaga sinergitas yang selama ini sudah cukup solid," ujar Kapolsek.

Masing-masing Anggota menggambarkan keharmonisan antara TNI dan Polri serta jajaran Korkopican, yang mana mereka tampak kompak semabri menikmati hidangan yang disediakan pihak Koramil.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabuaran AKP NANI KUSMAYATI, SH. MH. sebagai wujud sinergitas TNI - Polri, Polsek Pabuaran memberikan ucapan selamat HUT TNI Ke 78 kepada Anggota Koramil 2006 Pabuaran, semoga kedepan TNI - Polri semakin solid dalam menjaga kedaulatan NKRI.